

<報道発表資料>

カテゴリー: イベント

令和6年7月31日

人権啓発イベント
「ヒューマンフェスタオンライン2024」を開催！

8月は人権尊重社会をめざす県民運動強調月間です。

県では、強調月間に合わせて、人権について県民の皆様と一緒に考えるイベント「ヒューマンフェスタオンライン2024」を開催します。

芸人のパーマ大佐さん、アイドル鳥越さん夫婦のスペシャルトーク動画、実践女子大学教授の山根純佳さんによる動画やクイズチャレンジなど、楽しみながら人権について学ぶことのできる内容となっています。

ぜひ御参加ください。



パーマ大佐さん（左）

アイドル鳥越さん（右）

● イベント内容

1 テーマ

女性の人権

2 内容

- パーマ大佐（芸人）、アイドル鳥越（芸人）夫婦の
スペシャルトーク動画（随時更新）
- 山根純佳さん（実践女子大学教授）による動画
- Yes、No意識調査みんなは多数派？少数派？リアル
タイム集計
- 人権を楽しく学べるクイズチャレンジ



山根純佳さん

● 開催概要

1 開催期間

令和6年8月1日（木）～令和6年9月30日（月）



2 参加方法

オンラインサイト上で公開（申し込み不要・無料）

3 サイト URL

<https://www.humanfesta-saitama2024.com/>

※8月1日（木）からアクセスできます。それまでは予告ページです。

● 主催

埼玉県、埼玉県教育委員会、埼玉県人権啓発活動ネットワーク協議会、
人権尊重社会をめざす県民運動推進協議会

● 人権尊重社会をめざす県民運動について

「人権尊重社会をめざす県民運動」とは、「すべての県民がお互いの人権を尊重しながら共に生きる社会」の実現に向けて、企業や民間団体・市町村を含めた県民総ぐるみの運動です。

この運動では毎年8月を「人権尊重社会をめざす県民運動強調月間」と定め、集中的に啓発活動を実施しています。